

PLFSS : NON le compte n'y sera pas !

Ayant échappée à la censure après le discours de politique générale du Premier Ministre, la presse se fait écho de nombreuses orientations qui seraient présentées dans le cadre du Projet de Loi de Finances (PLF) et le Projet de Loi de Financement de la Sécurité Sociale (PLFSS) qui vont être soumis à l'Assemblée nationale dans les prochains jours.

Si les réductions budgétaires passent de 60 à 40 milliards, les annonces d'un ONDAM hospitalier à 3,6 % restent très insuffisantes et maintiendront une nouvelle fois notre système de soins dans une année de galère, une de plus, une de trop !! En effet, même les employeurs du secteur revendiquent au minimum 6 % d'augmentation pour passer l'année sans fermer de lits, pouvoir payer les factures énergétiques, des fournisseurs dans des délais raisonnables, et avoir surtout un début de politique dynamique pour fidéliser les agents et embaucher ceux qui nous manquent pour réouvrir des lits qui nous manquent cruellement. À 3,6 % rien ne va changer, d'autant que le problème de financement de la CNRACL n'est pas réglé, que l'inflation est toujours d'actualité, que certaines mesures du Ségur n'ont pas de financements fléchés, et que l'activité a tendance à croître inexorablement.

Si l'abandon des 2 jours de carences supplémentaires est une bonne nouvelle de justice sociale au regard des vrais éléments chiffrés sur le sujet, le maintien des 90 %, qui rapporterait 1 milliard d'économies à l'Etat, reste tout juste inacceptable ! Quant à l'idée même de travailler plus pour gagner autant avec l'instauration d'une deuxième journée de solidarité, pour FO c'est NIET !

Depuis plusieurs années, les gouvernements se succèdent, mais c'est toujours le même refrain, sur la nécessité d'apporter des moyens supplémentaires à l'hôpital public qui est présenté de concert en très grande difficulté, par tous les partis politiques sans que cela se traduise dans les faits !! Une fois de plus avec une augmentation de 3,6 % ce sera encore une fois le cas !

La Fédération FO SPS sera présente jeudi matin à l'Assemblée nationale pour écouter les débats sur la PPL Garot qui serait, si elle est votée, une avancée permettant d'instaurer des ratios soignants/soignés dans l'avenir. La Fédération FO-SPS porte cette revendication depuis 2016 ! Nous attendons d'être reçus par la Ministre et/ou le Ministre de la Santé afin de déposer toujours et encore les revendications Force Ouvrière sur l'abrogation de la réforme injuste des retraites, l'augmentation des salaires par la valeur du point d'indice pour tous, la refonte nécessaire des grilles indiciaires de rémunération absolument nécessaire pour l'ensemble des catégories, le CTI pour tous ceux qui ne l'ont pas encore perçu, etc...

Le secrétariat fédéral

Paris, le 20 janvier 2025